

me en indifférence. Sache cependant qu'il y avait 105 exemplaires,
et que sur les 7 qui ont été gardés pour la finale, mon "Visage
calme" était le seul manuscrit qui existait.

Les connoisseurs littéraires me ont été assez rares.
Je ne fais pourtant ni un geste de plus ni une visite.
Je décline les invitations qui me sont faites, d'ouï ou d'ailleurs,
vivement, mais la badanderie parisienne est formidable.

Pujade est ici depuis ce matin. Il a la
livrée. La vue des quais, des Bonquinistes, des lettrés
ont décentré ses meninges. Pauvre bougre! Il moussa
quelque fois en inspirant de joie ses doigts sur cette
faute d'éditeur qui est dans la première édition.

Tiens. 
René maran.

Ma fiancée est revenue de ses erreurs, mais,
mais, bien que ne lui feroit rien de rien, et malgré l'
impôt sur les célibataires, je ne tiens plus à changer de
condition.